



PT AirAsia Indonesia Tbk  
Jl. Marsekal Surya Dharma  
(M1) No. 1, Kel. Selapajang  
Jaya, Kecamatan Neglasari,  
Kota Tangerang, Banten  
15127 - Indonesia  
Telp. (021) 2985 0883  
Fax. (021) 2985 0889  
[airasia.com](http://airasia.com)

Tangerang, 9 Agustus 2021

Nomor : AAID/CORSEC/08-2021/044

Lampiran : -

Perihal : **Laporan Informasi atau Fakta Material**

Yth. Kepala Eksekutif  
Pengawas Pasar Modal  
**Otoritas Jasa Keuangan**

Dengan ini kami untuk dan atas nama Perseroan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

**Nama Emiten atau Perusahaan Publik Bidang Usaha** : PT AirAsia Indonesia Tbk. ("**Perseroan**")  
**Telepon** : (021) 29850888  
**Faksimili** : (021) 29850889  
**Alamat surat elektronik (e-mail)** : [permatasarisaugi@airasia.com](mailto:permatasarisaugi@airasia.com)

**Tanggal Kejadian** : 5 Agustus 2021 – (*press release*)

**Jenis Informasi atau Fakta Material** : Keterbukaan Informasi *Press Release* tanggal 5 Agustus 2021 tentang Penghentian Sementara Penerbangan Berjadwal AirAsia Indonesia.

**Uraian Informasi atau Fakta Material** : Mempertimbangkan perkembangan situasi Covid-19 terkini, AirAsia Indonesia (kode penerbangan QZ) mengumumkan perpanjangan penghentian sementara layanan penerbangan berjadwalnya sebagai bentuk dukungan terhadap upaya pemerintah Republik Indonesia dalam menekan laju penyebaran virus sejalan dengan perpanjangan Penerapan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM).

Seluruh penerbangan berjadwal AirAsia Indonesia tidak beroperasi sementara hingga 6 September 2021. AirAsia tetap berkomitmen untuk melayani penerbangan charter dan kargo untuk mendukung misi repatriasi, pengiriman barang dan kepentingan esensial lainnya dengan penerapan protokol kesehatan dan keselamatan yang ketat.

Tamu yang ingin mengubah penerbangannya selama periode ini dapat mengubah pembeliannya menjadi akun kredit yang berlaku hingga 730 hari (2 tahun) untuk pembelian tiket berikutnya atau dapat mengubah jadwal

penerbangan ke tanggal lainnya sampai dengan 31 Oktober 2021, dapat dilakukan tidak terbatas dan tanpa biaya tambahan. Tamu juga dapat memilih untuk mengajukan pengembalian dana. Perubahan dan pengajuan ini dapat dilakukan melalui AVA di [airasia.com](http://airasia.com) atau [support.airasia.com](http://support.airasia.com).

**Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik**

Keadaan saat ini (COVID-19) sangat berdampak signifikan terhadap keuangan perusahaan terutama arus kas.

**Keterangan lain-lain dan Informasi lainnya**

Tidak ada informasi lain yang perlu disampaikan oleh Perseroan sehubungan dengan fakta atau informasi material ini.

Demikian laporan informasi atau fakta material ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerja sama Bapak/ Ibu, kami mengucapkan terima kasih.

**PT AIRASIA INDONESIA TBK**



---

Indah Permatasari Saugi  
*Head of Corporate Secretary*